

Meine Erlebnisse mit dem Rad



Bei welchem Erlebnis mit deinem Rad hast du besonderen Spaß empfunden, warst stolz oder richtig glücklich?

Mit dem Rad bist du selbstständig. Du kommst schnell voran. Ausflüge mit der Familie oder Freunden machen Spaß. Mit dem Rad kannst du viele Wege fahren, die für Autos nicht erlaubt sind.



Bei welchem Erlebnis mit deinem Rad hast du Angst gehabt, warst erschrocken oder wütend?

Beim Radfahren kann leider einiges passieren. Die meisten Stürze sind nicht so schlimm, tun aber trotzdem weh. Unfälle mit dem Rad können auch richtig gefährlich sein.